

# En agosto parte construcción de nuevo puente Malleco y sus accesos en la comuna de Angol

**MOP.** La obra ya se encuentra adjudicada al Consorcio Icafal - Sicomaq y su inversión supera los 12 mil millones de pesos.



FOTOS: MOP

LA MEGA OBRA FUE ADJUDICADA AL CONSORCIO ICAFAL- SICOMAQ Y LAS OBRAS PARTEN EN EL MES DE AGOSTO.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

**E**l Ministerio de Obras Públicas adjudicó el contrato para la ejecución de las obras de reposición del puente Malleco y sus accesos en la ruta R152, en la comuna de Angol. La información fue confirmada por el seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, durante reunión sostenida con vecinos y beneficiarios que a diario transitan por este sector.

## MILLONARIA INVERSIÓN

La reposición del puente Malleco fue adjudicada al Consorcio Icafal - Sicomaq, por un monto de 12.571 millones de pesos. Es una iniciativa que ha sido esperada por largo tiempo y con la adjudicación del contrato ya se comienza a concretar esta ansiada infraestructura vial, que significa mejor conectividad con mayor seguridad.

Esta iniciativa vial se proyecta en una longitud de 125 metros, configurado en 4 tramos apoyados, se compone de losa de hormigón soportada en 5 vigas metálicas. También considera obras de seguridad vial, iluminación, mejoramiento de accesos y otras obras asociadas.

La futura obra será financia-

## 12.571

millones de pesos es la fuerte inversión que se realizará en la reposición del Puente Malleco.

da con fondos sectoriales de la Dirección de Vialidad del MOP y su plazo de ejecución será de 600 días.

## DEUDA EN INFRAESTRUCTURA

El seremi de Obras Públicas, Patricio Poza, se mostró satisfecho con la adjudicación de este contrato. "Nos estamos haciendo cargo de la deuda que tenemos en materia de infraestructura con la Provincia de Malleco, concretamente con Angol, puesto que esta es una comuna que ha ido avanzando en su desarrollo y es necesario que también lo haga en este ámbito", precisó.

La autoridad del MOP agregó que "ahora vienen los temas administrativos para la protocolización de la resolución y los antecedentes del contrato, presentación de las garantías por parte de la empresa que se adjudicó las obras, y posteriormente el inicio de las obras que se proyectan para fines del



ESTA OBRA SE PROYECTA EN UNA LONGITUD DE 125 METROS.

mes de julio o los primeros días del mes de agosto".

Por su parte, el jefe comunal de Angol, Enrique Neira, agradeció por todas las gestiones del MOP, enfatizando que la reposición de este puente "significa mucho para el mejoramiento de la conectividad, el desarrollo del turismo y el potenciamiento del trabajo", explicó.

## VECINOS VALORAN OBRA

También se sumó a los comentarios el secretario de la junta de vecinos del sector Butaco, Enio Fierro, quien se mostró muy feliz con la noticia ya que

"para los vecinos del sector es una de las grandes inversiones que se han hecho en la comuna, y significa mucho para nosotros porque son más de diez años los que hemos estado luchando para poder tener llegar a este punto", manifestó.

Finalmente, el seremi Poza precisó que "con la gestión de este proyecto respondemos al mandato del Presidente Gabriel Boric, por dotar a La Araucanía de infraestructura actualizada y de calidad, brindando seguridad y mejorando sustancialmente el desarrollo de comunas con gran potencial agrícola".

CS